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■天下体育

青年报见习记者 蔡创

本报讯 昨日，首次参加世俱杯
的上海男排迎来了首秀，不过实力上
的差距还是让球队以0：3完败于波
兰的贝尔查托夫队。纵观整场比赛，
上海男排被完全压制，丝毫没有反击
之力。

此次为全力支持上海男排角逐
世俱杯，中国排协决定暂停男排联
赛，国内一批明星球员得以临时加盟
上海男排，再加上原本就属于上海队
的詹国俊、张哲嘉、童嘉骅、任琦，以
及两位强力外援孔蒂和林内尔，上海
男排此番出征阵容可谓完全是比国
家队还要豪华。

赛前，上海男排主教练沈琼表
示，虽然世俱杯强队如林，但争取能
够进入复赛。昨天凌晨的这场比赛，
对于要进入复赛的上海男排而言，原
本是必须要拿下的。因为波兰的这
支球队是除上海队之外另一支持外
卡参赛的球队。不过，面对拥有塞尔
维亚和波兰国手的贝尔查托夫队，上
海男排整场比赛完全被对手压制，没
有反击之力，三局比分是18比 25，
19比25，21比25。

上海男排这边，副攻双塔张哲
嘉、饶书涵表现出色，快攻得分稳定、
拦网也有亮点。任琦替补上场稳定
全队一传，多次顶住大力发球。刘
濛、王径一替补上场敢于发挥，前者
发球破攻、后者多次扣球得分，展现
出了新人的冲击力。然而，备受期待

的江川表现极度失常，尽管和林内尔
并列拿到上海队最高得分8分，但他
频繁发球进攻踩线、进攻出界、被拦。

赛后不少队员坦言，“第一次站
到世界舞台上，让我们看到了和强敌
的差距，希望还是能借此机会抓紧学
习和找到不足。”对于首战的脆败，主
教练沈琼说：“第一次与世界强敌过
招，大家开始有点紧，导致我们在接
发球方面失了很多分，这个环节比较
薄弱。进攻方面我们做得也不是很
出色。我们需要及时作出调整，以更
好的状态把后面两场比赛打好。”

此役对手贝尔查托夫是上海男
排外援孔蒂的前东家，赛后，他也表
示：“回到波兰，回到熟悉的比赛场地
感觉很好，赛事的氛围也非常好。虽
然我们输了比赛是不开心的事，但球
队为了准备比赛也招募了不少优秀
的球员，可惜今天没能很好地发挥出
来。我们在一起磨合的时间比较短，
相互之间还不够熟悉，希望接下来的
两场小组赛我们能打得更好。”

上海男排所在小组首轮另一场比
赛，俄罗斯喀山泽尼特同样直落三局
击败阿根廷博利瓦。今天凌晨，上海
男排迎来小组赛第二个对手俄罗斯喀
山泽尼特，后者上赛季先后将俄罗斯
超级杯、俄罗斯杯、欧冠和俄罗斯超
级联赛冠军收入囊中。沈琼在此前
的采访中表示“喀山相当于足球赛场
上皇马、巴萨这种豪门”，可见其整体
实力还要强于揭幕战上的对手，因此
上海男排取胜的可能性微乎其微。

世俱杯首秀 上海男排“上了一课”

北京市冰球运动协会13日公布
处罚决定，针对近日一场青少年冰球
比赛中先后出现球员家长殴打裁判
员、球员间恶意冲撞等不文明行为，
分别给予涉事的两家俱乐部严重警
告等处罚，并要求参与殴打裁判和打
架的球员家长进行书面道歉。

据了解，在 2017-2018 北京市
青少年冰球俱乐部联赛12月10日
的一场比赛中，昆仑鸿星小狼俱乐部
小狼极速队球员的家长因不满裁判
员判罚，进入赛场拳打裁判员。比赛
结束后，该俱乐部的对手北京银河冰
球俱乐部北京银河队球员从场外冲
入场内，恶意冲撞小狼极速队球员，
随后场外出现严重违反赛风赛纪的
不文明行为。

对此，北京市冰球运动协会对两
家俱乐部均予以严重警告，责令其进
行内部整顿，并向冰球协会提交书面
承诺书，如再发生此类事件，将取消
两家俱乐部本届联赛参赛资格。

对于殴打裁判和参与打架的家
长，北京市冰协要求其在处罚决定公
布3日内提交书面道歉，否则将依据
竞赛规程停止其被监护人参加后续
比赛的资格，并保留进一步追加处罚
的权利。在这一事件中涉及违法行
为的，由公安机关依法处理。

同时，北京市冰协还对事件中违
反赛风赛纪的数名教练员和球员予以
停止在后续比赛中执教、参赛的资格，
并暂停了两名未能有效控制局面的当
值裁判员的执裁工作。 据新华社电

北京青少年冰球比赛冲突事件后续：

涉事家长须书面道歉

青年报记者 张逸麟

本报讯 在因为股四头肌肌腱炎
缺席了大约1/3个新赛季后，马刺核
心伦纳德昨天终于重返赛场，在马刺
客场挑战小牛的比赛中，伦纳德出场
16 分钟，拿下了 13 分和 6 个篮板。
尽管由于小牛替补的出色发挥，伦纳
德的复出战马刺就输了球，但他依然
感觉这是一个很好的开头，他的比赛
感觉很不错。

在缺少了一个联盟前10，甚至
前5的球星的情况下，马刺在阿尔德
里奇的率领下本赛季表现得很不错，
目前稳居西部第三。当伦纳德复出
后，马刺大有与勇士、火箭一决雌雄
的底气。不过球队还需要等待伦纳
德找回比赛的节奏以及融入现在的
体系。这一点波波维奇倒是并不担
心，他很自信伦纳德和阿尔德里奇能
在进攻端产生很好的默契，“我不会
做任何计划，一切都顺其自然，球员
们之间会相互调整。”

昨天与小牛的比赛中，伦纳德首
发出战，不过他只打了16分钟，这个

时间是队医针对伦纳德恢复情况定
下的，而且波波维奇执行得很坚决，
没有让他多打1分钟。“他有点沮丧，
因为他才刚开始打开了就要下场
了。”当时伦纳德确实渐入佳境，但波
波维奇并不想冒险，伦纳德随后在队
医的陪同下回到了更衣室，“这对他
来说是一个艰难的局面，但没有办
法。而且在他下场后没有坐在板凳
席上，因为最好的方式是回到训练
室，接受必要治疗。”

尽管对球场恋恋不舍，而且最后
球队也输了球，但伦纳德赛后还是表
示自我感觉很好，“我很高兴上场，就
是上场比赛，同时享受我错过的这些
东西，甚至包括投丢的球、输掉比赛
和犯错，包括所有的一切。”伦纳德
说，“我想念球场上的一切东西，我很
高兴今天我能打球了。”

马刺球迷很期待“双德合璧”，阿
尔德里奇也丝毫不担心自己与伦纳
德能否默契的搭档，他与伦纳德都是
非常出色的团队球员。阵容齐整的
马刺，足以与火箭、骑士、勇士和凯尔
特人这些顶尖球队扳一扳手腕。

尽管被禁止代表团整体参加明
年的平昌冬奥会，但俄罗斯奥委会已
经表示，将支持本国运动员以中立身
份参加冬奥会。

国际奥委会执委会在上周做出
决定，禁止俄罗斯代表团参加平昌冬
奥会，邀请符合条件的运动员以“来
自俄罗斯的奥林匹克运动员”名义参
加个人或集体项目。国际奥委会这
一被看作“网开一面”的举措，很快得
到了俄罗斯的回应。

当地时间12日，俄罗斯奥委会
在莫斯科召开会议，支持本国运动员
以中立身份参加平昌冬奥会。目前
已被暂停国际奥委会委员职务的俄
罗斯奥委会主席茹科夫表示，他希望
能有超过200名俄罗斯运动员出现
在平昌冬奥会上。

最近几周来，已有超过30名参
加过索契冬奥会的俄罗斯运动员因
涉嫌使用禁药被国际奥委会终身禁
赛。包括索契冬奥会冠军特列季亚
科夫、索契冬奥会3枚银牌得主维列
格扎宁在内的选手在被取消成绩的
同时，被终身禁止参加冬奥会和夏奥

会。目前受到这类处罚的俄罗斯选
手，涉及雪车、越野滑雪、冬季两项和
速度滑冰等冬奥项目。

在12日俄罗斯奥委会会议上，俄
罗斯冰球队员统一身着“俄罗斯在我
心中”的服装，而其他参会运动员则穿
上了本来为本届冬奥会设计的俄罗
斯代表团蓝色制服，以表达决心。

茹科夫表示，剥夺运动员代表祖
国参赛的机会，是不可接受的。“尽管
我们认为国际奥委会制裁俄罗斯代
表团的决定是明显不公平的，但同时
我们的现实处境让我们必须做出决
定，支持运动员以中立身份参赛。”

即便是以中立身份参赛，俄罗斯
运动员也必须经过各自项目的选拔
达到参赛标准，且不存在违背《世界
反兴奋剂条例》的情况。

俄罗斯奥委会的决定很快得到
平昌冬奥组委的肯定，平昌冬奥组委
主席李熙范回应称，俄罗斯奥委会的
举措是“万幸的”。他表示：“我们希
望俄罗斯运动员能够前来平昌。也
许他们可以举着国旗出现在闭幕式
上。” 据新华社电

俄罗斯支持运动员
以中立身份参加冬奥会

马刺终于迎来伦纳德复出

能够参加如此高水平的比赛，对上海男排来说意义重大。


